



新年度になって2か月が過ぎ、子ども達は新しい環境にもすっかり慣れ、友達と一緒に笑顔で過ごしています。春から初夏、梅雨と、子ども達が季節の移り変わりを体感するにはよい時期です。この時期ならではの遊びを楽しみつつ、身近な自然に触れたり、見たりして自然を感じる機会も大切にしていきたいです。

5月下旬には、お買い物ごっこで買った花の種や夏野菜の苗、サツマイモの苗を植えました。収穫できるのを楽しみにしています。

これから梅雨入りを迎え、戸外に出る機会が少なくなるかもしれませんが、雨の季節を楽しく過ごせる工夫をしていきたいと思えます。また、貴重な晴れ間を利用して散歩に出かけ、自然の中での素敵な発見ができたらいなと思えます。これから気温や湿度が高くなってきますので、休息、水分補給、衣類の調節などし、感染症や熱中症対策に取り組みながら、子ども達が安全で健康に過ごせる保育環境づくりに努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

6月の保育で大切にしたいこと



- 《年 長》
- ・ 友達に自分の思いを伝えたり聞いたりしながら、遊ぶ楽しさを味わう。
 - ・ 自然や身近な環境に触れ、自分なりの考えをもち、遊びを工夫したり考えたりする。
- 《年 中》
- ・ いろいろなものや場、遊びに興味をもち、自分からかかわって遊ぶことを楽しむ。
 - ・ 自然に興味・関心をもち、触れたり遊んだりしながら親しむ。
- 《年 少》
- ・ 自分の好きな遊びを、教師や友達と十分に楽しむ。
 - ・ いろいろな道具や素材に触れて、教師や友達と一緒に遊ぶ楽しさを知る。

諸検査について

6月11日(水) 歯科検診 9:30~
6月13日(金) 内科検診 12:45~
当日は、なるべく欠席しないようにしましょう。欠席で受診できなかった方は、後日個人で病院へ行き受診していただきます。後日、検査結果のお知らせをお渡しします。尚、検査結果によっては早めに専門医に診ていただき正しい処置と指導を受けてください。病院受診後は、報告書の提出をお願いします。

○泥遊び・水遊び・プールについて



気温が高い日は泥遊び・水遊び・プール(6月中旬頃)を行いたいと思えます。子ども達の健康状態を把握する為、毎朝コドモンへの参加の有無の入力をお願いいたします。入力漏れがあると参加することができませんので、忘れずに入力をお願いいたします。

○村民プールについて(年長・年中)

7月中旬頃に村民プールに行く予定です。詳細については日程が分かり次第お伝えいたします。尚、年少児は幼稚園で午前中保育(水遊び)となります。

※預かり保育を利用する方は村民プールから園までお子様を送っていただきますこと、ご了承ください。(弁当持参)

高校生交流会について

今年度は、4人の東海高校生が幼稚園に来て、園児と交流します。たくさん遊んでもらって、お互いに得るものが大きい交流にしたいと思います。

6/10(火)・7/2(水)
9/9(火)・11/11(火)

お願い

駐車場と園までの間は車の通行があり危険ですので、必ずお子様の手をつないで歩くようお願いいたします。また、車に乗車する際には、お子様はチャイルドシートに必ず座るようにお願いいたします。

ご協力をお願いします

職員の研修(県・役場・園内)の充実を図るにあたり、それに伴う研修の時間の確保が必要となります。その為、配信しているドキュメンテーションを学年合同または縮小とさせていただきます日がありますこと、ご理解・ご協力をお願いいたします。

園では様々な避難訓練をしています

園では、火災・地震・津波・竜巻・不審者・原子力など、様々な災害を想定した避難訓練を実施しています。放送や先生の声をよく聞き、ブランコ前や机の下・部屋の中など、その災害によって避難します。子ども達と「お・か・し・も」の約束事を確認したり、慌てずに先生の話をよく聞いて避難をすること、命の大切さについてなど伝えています。

【園の避難として】

重要

- ・ 火災、地震の場合…園庭に避難→小学校に避難
- ・ 原子力災害の場合

…(PAZ東海第二発電所の場合)室内に避難→保護者引き渡し→残留児はバスで移動

「守谷市：常総運動公園」

(UPZの場合)室内に避難→保護者引き渡し→残留児はバスで移動

「大子町：大子清流高等学校」

